

BOLETÍN No. 527 ->>

Desiderio Macías Silva alzó la voz por los derechos de la comunidad, el pluralismo, la calidad académica, humanismo y autonomía: MAC

El médico y poeta aguascalentense enriqueció las letras mexicanas y promovió el humanismo en su máxima expresión: Pérez Romo.

Ante integrantes de la comunidad universitaria, funcionarios estatales y del municipio de Asientos, se presentó el libro "Poesía reunida. Desiderio Macías Silva".

Asientos, Aguascalientes.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, con el Municipio de Asientos, realizó un homenaje y memoria a Desiderio Macías Silva, ilustre médico y poeta que forma parte de los pilares del arte de Aguascalientes y de la Máxima Casa de Estudios; por lo que se develó una placa en su nombre con motivo del vigésimo aniversario de su deceso en las instalaciones de la Casa de la Cultura de Asientos; y se presentó el libro "Poesía reunida. Desiderio Macías Silva", el cual fue coordinado por Salvador Gallardo Topete y la editorial Universitaria.

Durante el evento conmemorativo luctuoso, el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, manifestó que como docente y funcionario de la universidad, Desiderio Macías Silva alzó la voz por los derechos de la comunidad, el pluralismo, la calidad académica, el humanismo y la autonomía, valores institucionales que dan identidad y fuerza a la Máxima Casa de Estudios que es heredera directa de su legado.

Por ello, el rector de la UAA destacó la labor de Desiderio Macías Silva como médico, poeta y humanista que siempre enarboló los valores de luz, densidad y transparencia en su vida laboral como en la personal, lo cual llevó como precepto de vida en sus múltiples facetas, especialmente como integrante de la H. Junta de Gobierno de la Autónoma de Aguascalientes.

De esta forma, Andrade Cervantes indicó que su vida y obra siempre estarán arraigadas en las raíces de la Universidad, pues incluso el lema "Se Lumen Proferre", es de su autoría; a través del cual destaca la luz y el transformarse en ella para trascender y expandir el humanismo entre los individuos y las sociedades.

Por su parte, Alfonso Pérez Romo, ex rector y maestro emérito de la UAA, expresó que hay hombres que por su ausencia dejan un enorme vacío por su obra y pensamiento trascendente, y Desiderio Macías Silva es uno de ellos, pues enriqueció las letras mexicanas y promovió el humanismo en su máxima expresión; por lo que mencionó que su obra se revalorará constantemente conforme pase el tiempo.

En su momento, el secretario del Ayuntamiento de Asientos, Antonio Gallegos Espinoza, en

representación del presidente municipal, José Manuel González Mota, anunció que Desiderio Macías Silva fue declarado Hijo Predilecto de Asientos, por su labor en la medicina, literatura y debido a la relevancia de su persona para la comunidad de este municipio, por lo que se unió al homenaje que realizó la Autónoma de Aguascalientes.

Debido a esto, externó que es un orgullo que la Máxima Casa de Estudios del estado reconozca la obra humanística y poética de un individuo de Asientos que destacó a todas luces a lo largo de su vida.

Cabe mencionar que el libro "Poesía reunida. Desiderio Macías Silva", fue presentado por Salvador Gallardo Topete; en presencia de Dulce María Rivas Godoy, directora del Instituto Cultural de Aguascalientes; Víctor Manuel González Esparza, director general de Difusión y Vinculación; Pedro Arturo Arellano Floreano, coordinador de la Casa de la Cultura de Asientos; María Belén García Benitez, directora de Turismo de dicho Ayuntamiento; Jorge Eduardo Macías Díaz, catedrático de la UAA e hijo de Desiderio Macías Silva; así como miembros de la comunidad universitaria y del CECyTEA plantel Asientos.



